

Fecha 22.11.2019	Sección Política	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

EU invertirá \$250 mil en México para educación

CAROLINA RIVERA
CIUDAD DE MÉXICO

El embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, anunció una inversión por 250 mil dólares a través del Fondo de Innovación 100 mil, una iniciativa que impulsa el Departamento de Estado con el respaldo de empresarios para promover la educación como una herramienta de desarrollo.

En esta ocasión la convocatoria contará con el apoyo de fundaciones Banorte y Gruma.

Durante el anuncio, el diplomático agradeció la participación de los donantes que participan en esta ocasión y a quienes tienen la visión de colaborar en esta iniciativa que transforma la vida de los jóvenes.

Landau aseguró que con estos proyectos se busca promover inclusión financiera, reducción de la desigualdad, así como la investigación agroalimentaria y la sustentabilidad, al reconocer el poder de la educación para transformar sociedades, brindar oportunidades y estimular la prosperidad económica.

Agregó que, hasta noviembre de 2019, se han desarrollado 27 convocatorias en las que el Fondo de Innovación ha

otorgado 232 subvenciones a equipos de 477 instituciones de educación superior, provenientes de 25 países del hemisferio occidental y en donde México se coloca como el líder de la región.

“Cinco de cada 10 equipos provienen de este gran país, esto nos llena de orgullo y motiva para dar pasos firmes, como el que damos hoy con el arranque de esta convocatoria de la mano de Banorte y Gruma. Hasta la fecha se ha beneficiado a 60 equipos de instituciones educativas de México en 19 estados”, dijo.

Las alianzas del Fondo de Innovación ofrecen a los estudiantes más oportunidades para trabajar en equipo, adquirir habilidades, resolver problemas reales, y prepararse mejor para incorporarse a la fuerza laboral actual, señaló.

Al acto acudieron el director de Gruma, Juan Antonio González Moreno, y el de Banorte, Marcos Ramírez Miguel, en representación de Carlos Hank González.

González Moreno aseguró que la participación de Gruma responde al interés que tienen por impulsar investigaciones que mejoren la agricultura sustentable y el desarrollo del campo.

